

FAMILIA RAMELLO SALDAÑA - HUANCHACO PERÚ

DICIEMBRE 2020



Estimada Iglesia de Argentina:

Este año ha sido un tiempo diferente y con muchos desafíos, pero hemos visto la mano de Dios sobre todo.

Nosotros vivimos en Trujillo y la iglesia está a 15 km en la localidad de Huanchaco.

A fin de marzo tuvimos que entregar el local de la Iglesia que alquilábamos, dado a la situación que estamos atravesando.

Con los hermanos de la Iglesia nos tuvimos que mantener comunicados vía whatsapp donde por dicho medio cada día le enviamos: reflexiones, mensajes y clases para los niños.

No estaba permitido hacer reuniones hasta la mediados de Noviembre, que se autorizó hacerlo con todas las medidas recomendadas y con un aforo reducido.

En nuestro caso al encontrarnos sin un local propio, se hacía difícil asumir un nuevo alquiler, ya que no hay algo estable en saber si esta apertura de permitir reunirse continuará, o se volverá a cerrar por todo lo que se está viviendo en este tiempo de aislamiento.

Pero aprovechando esta apertura tomamos una decisión y fue la de invitar a los hermanos de la iglesia para reunirnos una vez por semana en la tarde, los días sábado en un parque que tiene una pérgola, donde allí sí podemos estar reunidos.



Así es que a partir de Diciembre oramos siempre para que no tener ningún problema de estar allí.

Les agradecemos mucho por apoyarnos y acompañarnos en oración a la distancia.

Nos despedimos deseándoles fraternalmente..

¡MUY FELICES FIESTAS Y PROSPERO 2021!!

Dios les bendiga ricamente.

Santiago, Gisela, Tiago y Mateo Ramello Saldaña